



# ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

## Pénurie d'ambulanciers

Question écrite n° 24508

### Texte de la question

Mme Marielle de Sarnez attire l'attention de Mme la ministre des solidarités et de la santé sur les difficultés rencontrées par les transporteurs sanitaires qui peinent à recruter des ambulanciers, notamment en Île-de-France. Il manquerait actuellement plusieurs centaines d'ambulanciers titulaires du diplôme d'État ou possédant le certificat de capacité d'ambulancier dont la présence est obligatoire dans chaque véhicule sanitaire. Cette situation fragilise l'ensemble de la chaîne de soins et fait peser des risques sur les patients. Elle lui demande par conséquent si des mesures sont envisagées afin de remédier à cette situation.

### Données clés

**Auteur :** [Mme Marielle de Sarnez](#)

**Circonscription :** Paris (11<sup>e</sup> circonscription) - Mouvement Démocrate et apparentés

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 24508

**Rubrique :** Assurance maladie maternité

**Ministère interrogé :** [Solidarités et santé](#)

**Ministère attributaire :** [Solidarités et santé](#)

### Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [19 novembre 2019](#), page 10080

**Question retirée le :** 19 janvier 2021 (Fin de mandat)